

Procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle de la Fédération des Sports à Quatre Murs du Québec inc., édition 2020-2021, tenue le mardi, 5 octobre 2021 à 19h00, à la salle Archipel du Regroupement Loisir Québec.

Étaient présents:

- M. Yvon Provençal	FSQMQ
- M. Rino Langelier	AQR
- M. Étienne Pélissier	BAMQ
- M. Philippe Roy	SQ
- M. Alain Pélissier	BAMQ
- M. Michel Séguin	FSQMQ
- Mme Anne-Frédérique Bayard	FSQMQ
- Mme Marie-Michèle Trudel	FSQMQ

1) Ouverture de l'assemblée

M. Michel Séguin souhaite la bienvenue à tous les représentants des commissions sectorielles et déclare l'ouverture de l'assemblée à 19h17.

2) Nomination d'un président et d'un secrétaire d'assemblée

M. Étienne Pélissier propose que M. Yvon Provençal agisse en tant que président d'assemblée et M. Michel Séguin agisse en tant que secrétaire.

secondé par M. Rino Langelier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.01

3) Vérification du quorum

M. Michel Séguin se réfère à l'article 20 des règlements généraux de la corporation et confirme que l'assemblée a quorum.

4) Dérogation au délai de communication

M. Alain Pélissier propose de reconnaître valable la convocation qui ne respecte pas le délai de 21 jours.

secondé par M. Yvon Provençal

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.02

4) Lecture et adoption de l'ordre du jour

M. Michel Séguin fait la lecture de l'ordre du jour et M. Étienne Pélissier le propose tel que présenté.

secondé par M. Rino Langelier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.03

5) Lecture et adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle 2019-2020 tenue le 30 septembre 2020 sur l'application Zoom.

M. Yvon Provençal propose le procès-verbal tel que rédigé.

secondé par M. Rino Langelier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.004

6) Ratification des amendements aux règlements généraux

Afin de bien répondre aux exigences de la politique d'intégrité adoptée par le conseil d'administration de la Fédération des Sports à Quatre Murs du Québec, des modifications aux règlements généraux de la Fédération des Sports à Quatre Murs du Québec doivent être apportées afin de bien répondre aux règles établies par le MEES.

Le Directeur général présente les amendements de l'article 12 et de l'article 40.

Les délégués prennent connaissance de la nouvelle version de l'article 12 et de l'article 40 et acceptent le nouveau libellé suivant :

Article 12 :

Suspension et expulsion :

Le conseil d'administration après avoir obtenu les informations requises de la commission sectorielle impliquée, peut suspendre ou expulser tout membre qui, de son avis, enfreint les présents règlements ou tout règlement ou politique de la corporation ou dont la conduite est jugée préjudiciable à cette dernière.

Article 40:

Amendements aux règlements :

Le Conseil d'administration peut de temps à autre amender ou modifier les présents règlements et tout autre règlement ou politique de la corporation. Les amendements ou modifications aux présents règlements ou à tout autre règlement ou politique de la corporation, à moins qu'ils ne soient dans l'intervalle ratifiés par une assemblée générale spéciale, sont en vigueur jusqu'à la prochaine assemblée générale annuelle.

S'ils ne sont pas ratifiés à cette dernière assemblée, ils cessent, mais de ce jour seulement, d'être en vigueur. Tout amendement ou toute modification aux présents règlements ou à tout règlement ou politique de la corporation sont ratifiés à la majorité simple des voix, sauf si la Loi prévoit une majorité spéciale.

M. Rino Langelier propose l'adoption des amendements tel que rédigés.

secondé par M. Alain Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.005

7) **Rapports des commissions sectorielles**

Balle au Mur:

M. Étienne Pélissier résume le rapport de la commission sectorielle de Balle au mur.

Balle au Mur Québec a travaillé sur la traduction des règlements et à la production et à la publication de capsules sur l'histoire de la Balle au mur qui ont généré de nombreux « Like » sur les médias sociaux.

Grâce à la générosité des passionnés de la Balle au mur, les objectifs de la campagne Placements Sports ont été atteints.

Racquetball:

M. Rino Langelier président de l'AQR résume le rapport annuel de l'Association Québécoise de Racquetball.

Il se dit satisfait des résultats de la campagne Placement Sports. Il remercie M. Robert Melançon qui a occupé un poste au conseil d'administration pendant plus de 10 ans. Il a cédé sa place à Mme Marjolaine Parent.

L'Association Québécoise de Racquetball a travaillé sur le nouveau site internet, qui devrait être prêt pour la saison 2021-2022.

Une rencontre doit se tenir à l'automne pour discuter de la reprise des activités.

Squash:

M. Philippe Roy président de Squash Québec résume le rapport annuel 2020-2021 de Squash Québec.

Il explique les orientations et objectifs de Squash Québec qui souhaite améliorer ses communications et sa présence dans les clubs par le développement de nouveaux programmes et par l'offre de services de soutien améliorés dans les clubs.

Une reprise des activités organisées est prévue pour l'automne 2021 avec la possible tenue du Squash Québec Open.

Il explique que Squash Canada a réduit la cotisation pour l'adhésion 2020-21 de 50% et que l'objectif de Placements Sports a été atteint. Ce qui a permis à Squash Québec de terminer l'année avec une situation avantageuse.

M. Rino Langelier propose l'adoption des rapports des commissions sectorielles.

secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.06

8) **Rapport des officiers**

Rapport du Président

M. Yvon Provençal résume son rapport annuel et remercie les administrateurs ainsi que tous les bénévoles qui œuvrent au sein de chacune des commissions sectorielles pour tout le travail accompli en 2020-2021.

Nous avons bénéficié d'une légère augmentation de la subvention du PSFSQ et de différentes aides gouvernementales liées aux mesures d'atténuation du Covid-19.

La pause de jeu causée par la pandémie a été une opportunité pour la fédération et les secteurs balle au mur, Racquetball et Squash de revoir plusieurs de nos « façons de faire ». Ce qui a pour effet, l'affectation de sommes importantes de fonds pour la réalisation de nouveaux projets de développement et pour la reprise des activités organisées.

Il remercie le directeur général pour son travail important et soutenu.

M. Rino Langelier propose l'adoption du rapport du Président.

secondé par M. Alain Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.07

Rapport du directeur général

M. Michel Séguin résume son rapport annuel et profite à son tour de l'occasion pour souligner l'importance de l'intervention de chaque volontaire impliqué au sein de la Fédération. Il remercie les administrateurs pour leur dévouement et leur appui exprimé tout au long de l'année.

En particulier M. Robert Melançon qui a quitté son poste après 10 années de services au conseil d'administration de l'AQR.

Il a aussi remercié M. Maxym Leclair pour son mandat à la présidence de Squash Québec et son implication comme maître d'œuvre de la rédaction des communiqués liés à la promotion des mesures sanitaires et notre plan de relance du sport.

M. Michel Séguin énumère les principaux dossiers qu'il a menés pour l'année 2020-2021, en tant que Directeur général.

M. Étienne Pélissier propose l'adoption du rapport du Directeur général.
secondé par M. Yvon Provençal
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.08

Le bilan financier

M. Michel Séguin présente les états financiers consolidés au 31 mars 2021. Il résume les résultats du programme Placements Sports, des revenus et des dépenses de la Fédération.

M. Étienne Pélissier propose l'adoption du bilan financier 2020-2021 tel que déposé.

secondé par M. Rino Langelier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.09

Le bilan financier intérimaire

M. Michel Séguin présente les états financiers intérimaires au 31 août 2021. Il mentionne que des versements de revenus de subvention sont attendus prochainement.

M. Alain Pélissier propose l'adoption du bilan financier intérimaire 31 août 2021 tel que déposé.

secondé par M. Étienne Pélissier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.10

Nomination d'un vérificateur

M. Michel Séguin précise qu'il souhaite aller en soumission pour changer de vérificateur. Il explique les motifs de la demande de changement. Les administrateurs mentionnent qu'ils préfèrent travailler avec un vérificateur qui traitent les dossiers de plusieurs fédérations sportives et demandent au directeur général d'entamer la recherche.

M. Yvon Provençal propose donc de reporter la décision de nommer un vérificateur à une prochaine rencontre du conseil d'administration.

Secondé par M. Étienne Pélissier

accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 211005.11

9) Rapport du comité de mise en candidature

M. Séguin mentionne que 2 postes sont à combler, puisque les administrateurs délégués par les commissions sectorielles sont:

- M. Étienne Pélissier (président de Balle au Mur Québec)
- M. Rino Langelier, (président de l'Association Québécoise de Racquetball)
- M. Philippe Roy (président de Squash Québec)
à qui se joindront les 2 administrateurs qui seront élus.

M. Alain Pélissier et M. Yvon Provençal ont enregistré leur candidature selon la procédure prévue à cet effet.

Ouverture de la période de mise en candidature:
Aucune candidature proposée par l'assemblée.

Fin de la période de mise en candidature.
M. Yvon Provençal et M. Alain Pélissier maintiennent leur candidature.

10) Élection

M. Michel Séguin agit en tant que président d'élection.

M. Michel Séguin constate que le nombre de candidats est égal au nombre de postes à combler.

Il déclare M. Yvon Provençal et M. Alain Pélissier élus par acclamation.

11) Nomination des officiers

Les administrateurs confirment la nomination des officiers.

M. Yvon Provençal est élu à la présidence
M. Rino Langelier est élu à la vice-présidence.
M. Alain Pélissier est élu au poste de secrétaire-trésorier.

M. Philippe Roy et M. Étienne Pélissier occuperont les postes d'administrateurs.
accepté à l'unanimité **AGA FSQMQ 211005.12**

12) Affaires nouvelles

M. Michel Séguin invite les secteurs à se rencontrer pour discuter des budgets et de la reprise des activités.

M. Alain Pélissier tient à remercier le personnel de la Fédération, le directeur général M. Michel Séguin et la secrétaire Mme Marie-Michèle Trudel pour leur travail toute au long de la période de la pandémie.

13) Levée de l'Assemblée

M. Yvon Provençal propose la levée de l'assemblée à 20h49.

secondé par M. Philippe Roy
accepté à l'unanimité **AGA FSQMQ 211005.13**

Président

Secrétaire